



Allschwil, 04-12-2019

POSTULAT **Kunstrasen Allschwil**

Antrag

Der Gemeinderat wird gebeten zu prüfen und dem Einwohnerrat zu berichten, welche Möglichkeiten bestehen, den Kunstrasen in der Sportanlage „im Brüel“, mit eine für die Nutzerinnen und Nutzer der Anlage und für die Umwelt freundlichere Alternative zu ersetzen.

Begründung

Kunstrasen ist in Verruf geraten. Nach Veröffentlichung einer Studie im 2018 des Fraunhofer Instituts in Deutschland, ist der Plastik-Rasen in der Kritik. Schuld daran ist das Granulat, das als Füllmaterial eingesetzt wird. Die Europäische Kommission denkt bereits darüber nach, Kunstrasen-Granulate zu verbieten. Die Granulate tragen nicht unwesentlich zur Verseuchung der Böden bei. Die gesundheitlichen Schäden aufgrund erodierender Mikroplastikpartikeln sind nicht absehbar.

Für die SVP-Fraktion

Henry Vogt
Fraktionspräsident